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مع مجموعة الخبراء الفنیین.  ICANNمرحبًا بكم في الاجتماع المشترك لمجلس إدارة  ھارالد آلفیستراد:

أنا لست أكینوري. مفاجأة. ولكنھ تأخر قلیلا على ھذا الاجتماع، سیحضر معنا قریبًا، 

ولكن في الوقت الحالي سأحاول أن أحل محلھ، وھم أن أطلب من آدیل عرض جدول 

 الأعمال.

 

لك یا ھارالد. أرید فقط أن أعطي قلیلا من المعلومات الأساسیة عن جدول الأعمال شكرًا  آدیل آكپلوغان:

 والمراجعة.

ربما تتذكرون أنھ في اجتماعي المجلس مع مجموعة الخبراء الفنیین الماضیین، جرى  

كثیر من النقاشات حول ھیكل الاجتماع وكیف یمكن أن نجعل الاجتماع أكثر فاعلیة، وما 

نستطیع أن نفعل. بالنسبة لھذا الاجتماع، سنحاول بطریقة جدیدة، أن نعد جدول الأعمال، 

اعل أثناء الاجتماع. ما تم بالفعل ھو إرسال سلسلة من الأسئلة إلى والأمر الثاني ھو التف

التي رأیناھا مھمة وتخص المجلس، وإعداد جدول الأعمال بناء على الرد  TLGعضو 

 .TLGالذي تلقیناه من عضو 

. تم W3Cو ETSIو IABتم إرسال خمسة أسئلة، وتلقینا الإجابة على ثلاثة منھم: من  

أیضًا. ولكنھم اعتذروا لعدم تواجدھم ھناك، ولن  ITUا إلى إرسال سؤال واحد أیضً 

 یستطیعوا أن یرسلوا ردھم.

، وسنعرف وجھة TLGلذا، سنستمع إلى إجابة ثلاثة منظمات، وجمیعھم أعضاء في  

نظرھم تجاه ھذه الأسئلة، وستتاح الفرصة أیضًا لعضو المجلس والمجتمع لطرح أیة 

 أسئلة ومناقشة الموضوع.
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، TEGو TLGتعلیقًا آخر أیضًا وھو أن نتیح فرصة أكبر للمجلس كي یتفاعل مع  تلقینا 

 TEGدقیقة بین المجلس و 30ولذلك أضفنا بندًا إلى جدول الأعمال وھو التفاعل لمدة 

 سواء على ھذه الموضوعات أو على موضوعات أخرى.

ارد من المجلس أو سنقسم ھذه الجلسة إلى ثلاثة أقسام رئیسیة. القسم الأول، السؤال الو

، والتوجھات التالیة، وأي شيء TLGالمنظمة؛ والثاني ھو كیف یمكن المضي قدمًا مع 

 یرغب المجلس في أن یلفت النظر إلیھ، والأخیر ھو الجزء المخصص للتفاعل والنقاش.

سنحاول القیام بذلك. إنھا المرة الأولى التي نجرب فیھا ھذا النموذج، وسنرى مدى نجاحھ. 

 ھنا، سنقوم بالبناء على التعقیبات.ومن 

 أعید الكلمة إلیك، ھارالد.

 

شكرًا. بالنسبة لسؤالنا الأول، السؤال الذي أتى أولا في جدول الأعمال، سنلقي بالكرة في  ھارالد آلفیستراد:

بتحدیدھا  IETFوالسؤال الذي طرح ھو: ما ھي أھم المعرفات التي قامت  IABملعب 

مراقبتھا؟ أو ربما لا  ICANNویتعین على  IPطاقات أو عناوین ولیست بمثابة أسماء ن

 یتعین ذلك.

 

 ھل لدیك أداة النقر؟ وارن كوماري:

 

 ھل لدى أحد العاملین أداة النقر؟ ھارالد آلفیستراد:

 

 لتقل فقط التالي وھم سیحركون العرض إلى الشریحة التالیة. آدیل آكپلوغان:
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 ویسینسكي أتحدث باسم وارن كوماري ھذا المساء.أنا تیم  تیم ویسینسكي:

(مجلس بنیة الإنترنت)، وبالطبع لكونھم زمرة من  IABلقد أرسلنا ھذا السؤال إلى  

المعماریین، فقط ردوا علینا بإجابات مفصلة وثریة وحاولنا أن نوضحھا بآلیة متقدمة. 

یین، وسنحاول فقط أن سنمر على الكثیر من ھذه الشرائح، ولكن یوجد الكثیر یخص الفن

 نأتي على النقاط الأساسیة من أجل المجلس. لذا....

السؤال كان ما ھي أھم المعرفات الني تم تحدیدھا، وقد ردوا علینا بإجابة موسعة. لقد  

قاموا بتحدید المعرفات في نوعین، قیمة واحدة أو متعددة القیم، ذات القیمة الواحدة مثل 

 قد وضعوا لھا تعریفات.، أو ما شابھ. لIPعناوین 

 URLمتعددة القیم، أي القیم المركبة. فكروا في أشیاء مثل عناوین المواقع الإلكترونیة  

على أنھا مجموعة من المكونات. نحن ننظر إلیھا مثل مجموعة من مكعبات لیجو. یمكن 

ر. تركیب مكعبات لیجو معًا، كلھا معرفة مسبقًا، وأنتم تضعونھا معًا، لصنع شيء أكب

. یوجد مسار ھنا، ویوجد اسم النطاق، والمسار، URLمثل، الجمیع یعرف ما ھو 

والاستعلام. فكروا في ھذه الأشیاء كوحدات صغیرة. أنتم تضعونھا معًا للحصول على 

 معرف جدید. كل شيء معرف مسبقًا. كل شيء بسیط نوعًا ما. وھي تنمو بھذه الطریقة.

ا نطاق، سواء نطاق محلي أو خاص للأنظمة التي ویمكن أن نقول أن المعرفات لدیھ 

تعمل بمفردھا، ثم النطاق العام. النطاق المحلي ھو الأشیاء التي تبنى داخل البرامج ولا 

یستطیع أي منا رؤیتھا أو التعامل معھا بانتظام. ولكن النطاق العام ھو ما أعتقد أن 

ICANN وري. ھذه الأشیاء یتم تبحث عنھ. ھذا یبقي على التفرد عبر الأنظمة. ضر

للحفاظ علیھا. ھذا ما تبحث عنھ  IANAتعریفھا في معاملات البروتوكول التي نستخدم 

ICANN. 

ھي معرفات متعددة القیم أو مركبة. أشیاء موجود بالفعل  -ونحن نرى العمل الجدید  

ونحن نستخدمھا كوحدات بناء. نحن نضع مكعبات البناء معًا لنصنع وحدات جدیدة. ویبدو 

 . الأمر بسیط للغایة.IETFأن ذلك قدر ھائل من العمل یحدث داخل 
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تمامًا لأنھن یحتفظون بكل  IANAر . نحن نقدIANAالشيء الكبیر بالنسبة لنا ھة 

اننا نستطیع عملھ ھو التأكد  ICANNسجلات معاملات البروتوكولات ھذه. وما ترى 

في العمل في المستوى الممتاز الحالي لأننا نحتاج إلیھم لمساعدتنا  IANAمن استمراریة 

 في تعریف ھذه السجلات والحفاظ على اتساقھا.

. ھم لم یأتوا بإجابة. إجابتھم كانت، IABقد أجابت علیھ ھذا السبب وراء ھذا السؤال، و

ماذا ترونھ مھمًا؟ وقد نظرت إلى ما كتبوه، وقلت أن ذلك مفید للغایة ولكنھ یظل ترك 

 IANAأكثر من العمل الذي تقومون بھ مع  ICANNأشیاء تمس  --بعض الأمور معلقة 

 ر عن ذلك بالقدر الكافي.والذي نراه رائعًا، وقیمًا للغایة، ولا تستطیع أن نعب

 أعتقد أن ھذا ھو موقفنا الحالي من ذلك.

 ویتعین علینا أن نتابع مع الأسئلة ھنا، ولكنني ظننت أن ذلك سیكون في نھایة الجلسة.

 

 شكرًا. ھارالد آلفیستراد:

لقد أبلغت أیضًا أنھ لكوني جدیدًا ھنا في ھذا الدور، فقد نسیت أن أطلب من اللجنة أو  

 المجلس تقدیم أنفسھم.أعضاء 

 باتریك، ھل تود البدء؟ 

 

 .SSACباتریك فالتسروم، من  باتریك فالتستروم:

 

 .ICANNتریبتي سینھا، من مجلس إدارة  تریبتي سینھا:
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 .ICANNآفري دوریا، مجلس إدارة  آفري دوریا:

 

 .ICANNشیرین شلبي، عضو في مجلس إدارة  شیرین شلبي:

 

 كروكر، أتنقل من مكان إلى آخر.ستیف  ستیف كروكر:

 

 .ETSIھوارد بن، أمثل المعھد الأوروبي لمعاییر الاتصالات  ھوارد بن:

 

 جاي دالي متعدد الأدوار. جاي دیلي:

 

 .ICANNو SSACمریكي كایو، حلقة الوصل بین  ماریكا كایو:

 

 .W3Cویندي سیلتزر من  ویندي سیلتزر:

 

 الیوم. W3Cولكن ما زلت أمثل  W3Cدانیال داردایلر، لم أعد ضمن  دانیال داردایلر:

 

 .ICANNومجلس إدارة  IETFھارالد آلفیستراد، حلقة الوصل بین  ھارالد آلفیستراد:
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 .ICANNآدیل أكبلوغان، مجلس إدارة  آدیل آكپلوغان:

 

 .IABو IETFتیم ویسینسكي، حلقة الوصل بین  تیم ویسینسكي:

 

 .IABوارن كوماري. أنا من  وارن كوماري:

 

 .ICANNاسمي رون دا سیلفا، وأنا عضو في مجلس إدارة  رون دا سیلفا:

 

 .ICANNاسمي لیتو إیبارا، وأنا عضو في مجلس إدارة  لیتو إیبارا:

 

 .ITU-Tأمین مشارق،  أمین مشارق:

 

 )RSSACجوھان لیمان، اللجنة الاستشاریة لمشغلي خادم الجذر ( -لارس جوھان لیمان: -لارس

 

ھل یمكن أن نطلب من أعضاء المجلس المنضمین إلى الحضور أن یلوحوا بأیدیھم بحیث  ھارالد آلفیستراد:

 نستطیع أن نراھم؟

 شكرًا.

 .ETSIوبھذا، أعتقد بأنھ ینبغي علینا أن نترك الكلمة إلى 
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 شكرًا. ھلا أعطیتني وحدة النقر، من فضلك؟ ھوارد بن:

 

وأیضًا لدینا مجموعة  ETSIسؤالنا إلى كل من مجلس  ICANNشكرًا. وقد أرسلت 

 أیضًا.. وقد أرسلت إلیھم السؤال OCGیرأسھا رئیس مجلس الفنیین تسمى  ETSIداخل 

وقبل أن أتكلم بالتفصیل، توجد ھناك بعض الشرائح. لن أستغرق طویلا، ولكن قبل أن 

بالنسبة لمجتمع الأجھزة  DNSأبدأ الحدیث عن الشرائح، سأعرفكم قلیلا بأھمیة 

 المحمولة.

لقد حضرت  --أعتقد أن جوران جانبھ الصواب حینما تحدث في افتتاحیتھ صباح الاثنین 

لم الأجھزة المحمولة منذ اسبوعین مضوا، وقد ألقى الضوء على حقیقة أیضًا مؤتمر عا

أنھ توجد الكثیر من التعلیقات في المؤتمر حول التفاعل بین صناعة الإنترنت وصناعة 

 الأجھزة المحمولة.

تمیل بالكامل إلى توفیر خدمات الإنترنت. وما نفعلھ  5Gحقیقة أن معاییر الجیل الخامس 

حسنًا، لم  --لشبكات التي ھي الأساس لكل ذلك، فقد تم تحویلھا من أیضًا أنھ داخل ا

تخضع لمعاییر خاصة، ولكن تواصل متخصص بین كل من الوظائف. إذن لدینا الكثیر 

من الوظائف داخل شبكة المحمول، كل شيء بدایة من التحكم في السیاسات، والمصادقة. 

عرفة. وھذا یعني الانتقال إلى بنیة وظیفة م 25ھناك مجموعة كاملة منھا. توجد حوالي 

تعتمد أكثر على الإنترنت. إذن كل واحدة منھا، بدلا من وجود واجھات التواصل 

وكل من ھذه الوظائف بالطبع ستحتاج  HTTPSالمتخصصة ھذه، یتم الانتقال الآن إلى 

 ضروري بالنسبة إلینا. DNS. أعتقد أن تأمین DNSإلى 

بأي شكل من  DNSھا كلھا، لم تحتاج أي منھا إلى تغییر المثیر ھنا أنھ حینما راجعت

صممت بشكل مثالي منذ البدایة، ومازالت قابلة للتطبیق  DNSالأشكال. من الواضح أن 

 حتى الآن.



 TEG ARو مجموعة الخبراء الفنیین  ICANNالاجتماع المشترك بین مجلس إدارة  -كوبي 

  

 

 20من  8صفحة 

 

تسمى التوقیع الإلكتروني والبنیة  ETSIولكنني وجدت مجالا واحدًا في إحدى مجموعات 

عن ھذه المجموعات والحصول على  التحتیة. مرة أخرى، إن أردتم معرفة المزید

. لقد قاموا مؤخرًا بإعادة تصمیم الموقع etsi.orgالمواصفات، یمكنكم فقط زیارة 

 الإلكتروني وھو سھل الاستخدام.

وأنا متأكد من أن كل المجتمع  X.509إذن المجال الذي نظروا فیھ كان على أساس شھادة 

ھر على شكل قفل على متصفح الویب، قد تظ --الفني یفھمھا. ھذه شھادة تستخدم في 

وتحتوي على قدر من المعلومات. الواضح أن أھم شيء ھو المفتاح، ولكنھ في الوقت 

 الخاص بالموقع الإلكتروني الذي تستخدمھ. URLالحاضر ھو یقدم 

، قرر الاتحاد الأوروبي أنھ یرید إضافة بعض المعلومات، وكان ھناك 2014في عام 

الإلكتروني وخدمات الثقة. وقد تطلب ذلك وضع شھادات الموقع قرار بخصوص المعرف 

ھو أننا عملنا فعلا على تنفیذ القرار وتوفیر  ETSIالإلكتروني في الاعتبار. وما فعلتھ 

المواصفات. الجزء الخاص بالأھلیة ھو اسم مزود الموقع الإلكتروني وأیضًا رقم التسجیل 

 ستجدون القرار بسرعة. الرسمي. مرة أخرى، أن تصفحتم الإنترنت،

، والآن یدعم معیار X.509ما فعلناه ھو أننا أضفنا بعض الحقول الإضافیة في شھادة 

ETSI  الرقم غیر موجود ھنا. إن كان أي منكم  --عددًا منھا. لقد أدرك أن المعیار ھو

. مرة أخرى، یمكنكم تنزیل ذلك مجانًا من موقع EN 319 412یھمھ الأمر، الرقم ھو 

ETSI وھذا یشمل إمكانیة إضافة رقم تسجیل الشركة أو رقم التسجیل الضریبي، أو ،

 رقم معرف الھیئة القانونیة الدولي، أو رقم التحقق من مزود خدمات الدفع.

إذن نحن نعمل الآن، أي ملتقى المتصفح، على محاولة تنفیذ ذلك لدعم المفوضیة 

 الأوروبیة.

 ھذا كل شيء. شكرًا.

 

 .ETSIشكرًا لك ممثل  آلفیستراد:ھارالد 
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 .W3Cوأخیرًا ولیس آخرًا، ممثل  

 

شكرًا لك ھارالد، وأنا أرید أداة النقر، لأنني لم أجھز شرائح، ولكن السؤال الذي قدم إلى  ویندي سیلتزر:

W3C.قد یعود ذلك إلى جدول الأعمال ، 

 لا. 

كان، ھل نرى أي فائدة محتملة في المستقبل لبنیة الویب لأنواع جدیدة من البیانات 

 .DNSالمرتبطة بأسماء 

. بالطبع، تلعب أسماء W3Cوبالنظر في ذلك السؤال، فقد ناقشناه قلیلا ضمن فریق 

النطاقات دورًا ھامًا في بنیة الویب، ولتطبیقات الویب، وأسماء النطاقات ھي العنصر 

التي یتم من خلالھا الوصول إلى صفحة الویب. وھي ھامة جدًا  URLسي في الأسا

بالنسبة إلى أمن الویب، وضع الحدود الأمنیة عبر نفس السیاسة الأصلیة والتي تخص 

المحتوى النشط الذي یمكن تنفیذه في إطار تطبیق الویب. وھي مھمة لخصوصیة 

ل ھو ھل یؤدي ربط بیانات إضافیة المستخدم في وضع الحدود في أوعیة بسكویت. السؤا

إلى دور مساعد في التحدیات التي تواجھھا تطبیقات الویب. وبعدھا  DNSفي سجل 

ورأینا أنھ لم یحدث  DNSنظرنا أیضًا في الجھود السابقة الخاصة بالبیانات المكملة في 

لتوفیر  Deboundو DANEمثل  IETFالكثیر بھذا الشأن من مجتمع الویب. ثم جھود 

معلومات إضافیة عن اختصاص النطاقات أو معلومات الربط، ولم تجد اھتمامًا من مجتمع 

الویب. إذن لماذا لا یستخدم محرري تطبیقات الویب إمكانیة حفظ المعلومات المتعلقة 

 ؟DNSبالاختصاص داخل 

في بعض الأحیان یھتم محررو التطبیقات بمشكلات الأداء، وتكلفة استرجاع المعلومات  

لزیادة  --. قد یكون السؤال أحیانًا متعلقًا ببنیة التطبیق. فقد طوروا أنظمة DNS من

سرعة تطبیقات الویب بحیث یسھل حفظ المعلومات الإضافیة في ملفات بصیغة معروفة 

. قد یكون من DNSالمرتبطة بمواقع الویب بدلا من استخدام قناة  HTTPتخدمھا 
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راضیا، الحصول على المعلومات الإضافیة داخل سجل الصعب أحیانًا، سواء واقعیا أو افت

 أو الدعم القیاسي لتخزین المعلومات الإضافیة ھنا. --النطاق، افتقاد دعم المسجلین 

إذن ما نراه ھو وجود حالة جیدة من العصف الذھني بین المجتمعات حول كیفیة الاستفادة  

الاعتبارات النظامیة  الإضافیة. وھنا لا بد أن نضع في الاعتبار بعض DNSمن 

والاقتصادیة لإشراك جمیع الأطراف المعنیة لبناء المكونات لتعمل بفاعلیة لبنیة الویب. 

وسیلة أفضل  DNSما ھي الصعوبات بالنسبة لھذه الأشیاء التي قد تبدو مھمة؟ ھل تعتبر 

و لحل ھذه الصعاب بدلا من مكونات الویب، كأن یتم مثلا حفظ المعلومات المرتبطة أ

النطاق أو السلطة؟ السؤال مطروح في التحقق من الإعلانات. أرى أنھ سؤال مھم، وأظن 

أن ھذا المجتمع قد یتناولھ بطریقة مفیدة، والتفكیر لیس فقط في المسائل الفنیة، بل أیضًا 

 وتغییر الأنظمة اللازمة لإحداث تغییر فعال. --في الحوافز لبناء الأنظمة 

 

 رًا ویندي.شك ھارالد آلفیستراد:

إذن النقطة الحالیة في جدول الأعمال ھي فتح التفاعل مع المجلس، وھنا یمكن لأعضاء  

 طرح أسئلتھم. TEGالمجلس المتواجدین ھنا وأعضاء 

، بشكل عشوائي، ولكن [غیر مسموع] أكثر مما قالتھ ETSIوأنا سأمرر السؤال إلى  

مع أسماء النطاقات مقارنة بالسابق.  ویندي، وھو أن العرض یبدو أنھ یربط معلومات أكثر

وھذا یعني احتمال وجود تعارض بین المعلومات أو بین المؤسسات المخزنة في أماكن 

، أو في الملفات معروفة الصیغة التي تسعى منظمة ویندي WHOISأخرى، مثل 

 لتعرفھا.

 إذن كیف ستقولون أنھ لا بد أن تتفاعل أماكن تخزین المعلومات المختلفة؟ 
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ھذا سؤال مثیر فعلا. في الواقع، ھو تقریبا السؤال نفسھ الذي سألتھ لرئیس المجموعة،  ھوارد بن:

 .WHOISلماذا تقرر أن یتم وضعھا في الشھادة ولیس ضمن معلومات 

ویبدو أن ھذه كانت رغبة أحد التابعین للمفوضیة الأوروبیة لربط ذلك مع شھادة الأمن، 

 وا المعیار.وقد فعلوا ما طلب منھم وكتب

لذا لأكون صریحًا، أنا لا أفھم سبب ھذا القرار. لقد كان ھذا قرارا سیاسیا، ولیس قراراً 

 فنیًا من وجھة نظري. من نحن لنسائل القادة السیاسیین؟

والسؤال الذي یخص التعارض مثیر أیضًا. إذن مصدر السلطة لا بد أن الشھادة في 

للسلطة. إذن إن تعارضت المعلومات مع معلومات  أوروبا الآن. أي إنھ تم تعریفھ كمصدر

WHOIS.إذن تكون الأولویة للشھادة ، 

 

 ستیف. ھارالد آلفیستراد:

 

 شكرًا. ستیف كروكر:

 DNSویندي، لقد قضیت وقتًا طویلا نسبیا في التفكیر في كیف وضعتي المعلومات داخل  

واستخدمتیھا لأغراض متعددة. وثمة مجموعة تحدیات ھنا. في الأغلب، قد تم وضع 

DNS  بحیث یدخل إداریوDNS  إن كانت ستنتقل إلى  -المعلوماتTLD  عبر

یق أدوات محلیة. الغیر مألوف ھنا، من المسجلین. وھذا أمر تتم إدارتھ محلیًا، عن طر

ھو بالنسبة  --خبرتي الشخصیة، وقد تكون الأمور تحركت إلى اتجاه أكثر إیجابیة 

للتطبیقات خارج العناوین المألوفة وتفاصیل أسماء الخوادم لوضعھا لأغراض أخرى. 

 لكل شخص في المنظمة، وأن DNSعلى سبیل المثال، أن أردنا أن یكون لدینا سجل 

یكون عنوان بریده الإلكتروني مرئیًا، سیكون من الأفضل ربطھ بنظام إدارة البرید 
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الإلكتروني. لقد رأیت ذلك مطبقًا من أجل ھذا الغرض. ولكن من واقع خبرتي، لم تكن 

 الأدوات متوفرة بشكل عام. ومن ثم فھذه مسألة أساسیة.

 وأنت أشرتم قلیلا إلى صعوبة وضع المعلومات الجدیدة. 

جدید،  DNSالصعوبة الثانیة التي لمستھا بمرور الوقت كانت أنھ إن أردنا إنشاء سجل  

جدید، فنحن سنتعامل مع عملیة مؤلمة، أولا من خلال التعریف والتوافق مع  RRنوع 

المعاییر، وھذا ھو الجزء السھل، التكیف والتنفیذ. إذن بشكل عملي، الطرق التي تتم بھا 

ھي أن تتحایل على ھذه الصعوبات، وتمتلئ السجلات النصیة  الأشیاء على الإنترنت

وتنتشر، وھذا أمر نراه سلبي من ناحیة، ومن ناحیة أخرى، ھو الأمر المطلوب عملھ 

 بوضوح. ولكنھ یخرب عملیة التوافق مع المعاییر إلى حد ما.

 ھذا رقم اثنان. ولدي أمر واحد أو اثنان آخرین. 

بشكل جید جدًا من حیث الكثیر والكثیر من الأشیاء  تم ضبطھا DNSالثالث ھو أن  

الصغیرة المتوفرة في كل مكان وللجمیع بشكل عام. وھي غیر مضبوطة لحمایة 

المعلومات بحیث یصل إلیھا من ھم مصرح لھم فقط. ھناك الكثیر من الألعاب التي 

، وھكذا. ولكن تمارس والتي تمنح قدرًا مختلفًا من المعلومات لأشخاص مختلفین جغرافیًا

 وأنت تعرفون ذلك والجمیع یعرف ذلك. --التصمیم الأساسي 

وھناك ربما أمر أقل أھمیة، إن كنتم بصدد وضع عنصر بیانات بالكیلوبایت، ھذا مقبول.  

ولكن أن كان عنصر البیانات بالجیجابایت، فلن یعمل ذلك بشكل سلیم، أردت فقط التركیز 

 على ھذه النقطة.

 حول ھذا النوع من المسائل؟ ETSI، وبھذا الشأن، وداخل W3Cر داخل ما ھو التفكی 

 

 شكرًا لك، ستیف. ویندي سیلتزر:
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فیما ھو  DNSالأوسع، التفكیر في الأغلب ھو استخدام  W3Cأظن أنھ داخل مجتمع 

موجود الآن، وسنبني دخل تطبیقات الویب وخوادم الویب مكونات المعلومات الأخرى. 

وللإجابة على ھذا السؤال، لقد تحمست أن أفكر بشكل أكبر في السبب الذي یجعل الأشیاء 

لم یتم وضعھا ھناك. السبب الثاني الذي یجول  DNSالتي تبدو ھیكلیة وقد تتناسب مع 

كنولوجیا مقابل الھیكل التنظیمي. عادة ما یقوم بتسجیل النطاقات في خاطري ھو الت

شخص مختلف عن من یدیر تطبیقات الویب ونطاقات السلطة التي یرغبون في منحھا 

 لھذه الأشیاء.

بصراحة، لم أر دافعًا كبیرًا من مجتمع المنفذین ومطوري الویب للحصول على المزید  

 .DNSمن المعلومات داخل 

 

في الواقع، أظن من وجھة نظري الشخصیة، سأحاول  --إذن وارن كوماري، ممثلا عن  اري:وارن كوم

 أن أجیب على بعض ھذه الأسئلة.

لقد ذكرتم فكرة مثل وضع عناوین البرید الإلكتروني أو ما شابھ الخاصة بالأفراد داخل  

DNS. 

أشیاء مثل بیانات تحدث عن وضع  --لا أتذكر في الواقع وضعھ الآن  --ھناك مستند قید  

-. على سبیل المثال، إن أردت إرسال نقود إلي DNSالدفع الخاصة بالأشخاص داخل 

كیف سیتسنى لك إرسال المبلغ؟ لا بد أن ترسلھ  --وإن أردت أرجوك عمل ذلك  -

أو بواسطة أي مجموعة أخرى من  Apple Payأو  PayPalباستخدام شيء مثل 

للحصول على مبالغ قلیلة بالنسبة لي. وھناك نقاش معلومات الدفع، ھذه أفضل طریقة 

لھذا الغرض.  DNSحول استخدام معلومات على مستوى اسم المستخدم لإرفاقھا مع 

 وكما قلت سابقًا، لا أتذكر وضع المستند، ولكن أردت فقط الإشارة إلیھ ومتابعة الأمر.

لنقاش حول صعبة وأیضًا ھناك تحدیث سریع. أجل، أنتم محقون، یجري الكثیر من ا 

. ولا أذكر متى كان ذلك، DNS، وھو نوع سجل جدید في RRالحصول على النوع 
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ولكن لیس منذ وقت طویل، الأمر تغیر، وبدلا من أن یتطلب الأمر معاییر، إنھا مجرد 

مراجعة متخصصة. وقد تغیر ذلك بعدما عرف أن تحمیل السجلات النصیة یصعب عملیة 

أكسر سھولة بكثیر. ھذا مطبق بشكل  RRول على النوع تحلیلھا، الآن أصبح الحص

 واسع على واحد، وتحدث عملیة المراجعة المتخصصة، فالأمر أصبح أكثر بساطة.

 دعوني أرى آخر ملحوظة لدي ھنا. نعم، بالطبع. 

لا تعمل. أعتقد أن ھذا أمر یتعلق بقرار یخص  DNSأجل، أیضًا، السجلات الكبیرة في  

ھذه قاعدة بیانات موزعة على مستوى واسع. وقد یتعین وضع الأشیاء ھیكلیة التصمیم. 

لتیسیر الوصول إلیھم، شيء  DNSالكبیرة في مكان آخر مع الإشارة إلیھم بواسطة 

مماثل لطریقة تصمیم قواعد البیانات بحیث یحصل الأفراد على السجلات الكبیرة منظمة، 

  -وقد یكون ذلك ھیكلیًا 

 

جدید، حتى إن مر بسرعة  RRد وخاطر في الدفع بھذا الأمر، فإن تعریف نوع في وجو ستیف كروكر:

أستطیع أن  -من عملیة توافقھ مع المعاییر، فإنھ من الصعب جدًا تنفیذه وفرض وجوده 

أتخیل، إن أردنا فعلا أن یتم ذلك بسھولة ویسر، والتعامل مع تحلیل السجلات النصیة 

قواعد اللغویة، واتباع بعض الإرشادات، وبھذا یمكن وھكذا، یمكن إعداد نظام لتمثیل ال

 نشر السجل الجدید بشكل أسرع نسبیًا. سیبدو مثل النص.

 ثم تقوم بتحلیلھ، ویمكن تنزیل القواعد اللغویة لھذا الغرض. --ولكنھ لیس نصًا 

لأن كل شيء یمر عبره ولا یجب  HTTPمن غیر المستبعد أن نحاول دفع الأمور إلى 

 علیكم، أنت بالتأكید تعرفون ذلك.

 

لا أتذكر في الواقع وضعھ  --وھذا یصل بي إلى نقطة مھمة للغایة. ھناك مستند قید  وارن كوماري:

قد یعرف ذلك باتریك أو سوزان، أعد خصیصًا لتصمیم ذلك. قد یكون وسیلة  -- الآن
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الجدید، وبھذا یسمح للبرامج باستیعابھ ویوفر وسیلة لفھمھ. أحد  RRلتمثیل شكل نوع 

أھم استخداماتھ، أظن كما قالت ویندي، عادة یكون من الصعب الحصول على معلومات 

DNS  الجدیدة من خلال التواصل مع المسجلین. الكثیر من واجھات الویب لھا حقول

ھذا  RRتتمكن من فھم نوع  مخصصة. وھذه الصیغة الجدیدة ستسمح لأنظمة الویب أن

وأنھ یحتوي على رقمین ثم سلسلة نصیة. وبھذا یستطیع الأشخاص تعبئة المعلومات 

 بالطریقة المناسبة.

 

 لدیھم بعض المداخلات في ھذا الموضوع؟ OCTOأرى أن  ھارالد آلفیستراد:

 

ویر برامج. ھناك حزمة جون لیفاین بالفعل لتط ICANNلقد مولت  --أجل. لدینا بالفعل  دیفید كونراد:

. لا أعلم إن كان جون موجودًا. أعتقد لا. ولكن Perlھناك، أعتقد أنھا مكتوبة بواسطة 

أجل، ھناك كود یعمل ما تتحدثون عنھ بالضبط. وكان المقصود منھ ھو تسھیل الأمر 

الجدیدة ضمن أنظمة الویب. بالطبع، دفع الناس لاستخدامھ  RRعلى الناس لتنفیذ أنواع 

 ن یمثل تحدیًا، ولكننا قمنا ببعض الجھود في ھذا الاتجاه.كا

 

حسنًا. دانیال داردایلر. نعم، أعتقد أنھ أبعد من مسائل العملیة والأداء المعنیة باستخدام  دانیال داردایلر:

DNS  لبیانات الویب، ھناك أیضًا مسألة عدم رغبة الناس في زیادة الاعتماد علیھا-- 

لا بد أن تحصل  --ي الأساس. الیوم ھي واجھة صغیرة للغایة على مستوى التسمیة ف

تطبیقات الویب على عنوان المضیف فقط، وكل شيء آخر یتم عن طریق النقل. ولا 

لدیھم  --بالأعلى. وأعتقد أن الناس  DNSتوجد أي معلومات عما یحدث، في مستوى 

اعتمادًا على أشیاء أكثر  ھذا المستوى بعد الآن لأن ذلك قد یخلق --دافع ألا یستخدموا 

 مما یحتاجون. إنھم یریدون الحد الأدنى كما تعلمون.
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 لیمان. وارن كوماري:

 

 على شھادة السلطة. --لارس لیمان. مجرد تعلیق سریع. وكي نتخلص من الاعتماد على  جوھان لیمان: -لارس

 

عتماد على السلطة السیاسیة. یبدو لسوء الحظ، قد یكون من غیر الممكن التخلص من الا ھارالد آلفیستراد:

الحل  --أن الجمیع صامت. ھل تظنون أننا وصلنا إلى نھایة ھذا الموضوع؟ أعتقد أننا 

حسنًا، الأسماء الجدیدة مثیرة والمعلومات الجدیدة مثیرة، ولكن الشيء الأھم ھو  --أن 

یة الاعتماد علیھا. أن نحتفظ بالقدیمة تعمل لأننا نعتمد علیھا الآن، ونرید ضمان استمرار

كما تمت الإشارة إلى الكثیر من المسائل المتعلقة بالمعرفات المستخدمة وما ھي الأشیاء 

ھذا یحدده أكثر من العوامل البنیویة والفنیة، مثل  --التي تعتمد على أشیاء أخرى معرفة 

لة. أظن أن ھذه حالة تنفیذ الأشیاء وتنمیة التعریف بھذه الأشیاء والقیود القانونیة ذات الص

 كانت أكثر الجلسات إفادة. أكینوري، ھل ترید القیام بأیة أعمال أخرى؟

 

شكرًا جزیلاً. أعتذر عن وصولي متأخرًا. فكان لدي بعض المشاغل خارج الموقع في  أكینوري مایمورا:

 نفس توقیت ھذه الجلسة.

 حسنًا.؟ لا؟ OCTO. ھل ورد إلینا أي شيء من AOBحسنًا. شعبة 

 ؟ حسنًا.TEGأي شيء من أعضاء 

 

 ھل كانت الجلسة مفیدة؟ ھارالد آلفیستراد:
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 ھل سؤالك؟ حسنًا. أكینوري مایمورا:

 

 كنا أتساءل إن كان مجدیًا أن كان لدى أي من الحضور أسئلة. وارن كوماري:

 

 آه. شكرًا جزیلاً. أكینوري مایمورا:

إن كان لدى أي منكم أسئلة، ھذا وقت مناسب لطرح الأسئلة على أعضاء المجلس ھنا  

 . شكرًا.TEGوأعضاء 

 

 .ETSIأنا بول ھوفمان. ھو لیس سؤال بل موضوع یعود إلى سؤال  بول ھوفمان:

تقریبًا، وتوافقت مع المعاییر  1999مبكرًا جدًا، في  IETFالشھادات المؤھلة وردت إلى  

 .PKIXمجموعة العمل  في 2001عام 

بدءا العمل في ھذا الشأن مبكرا جدًا. ولم  IETFو ETSIأنا أثیر ھذا الموضوع لأن 

التي كانت  PKIXمنذ شھادات  -یكن الأمر متعلقًا بأسماء النطاقات. كان الأمر یتعلق 

على أسماء النطاقات فقط. وكان ھناك كل ھذه الحقول الأخرى  IETFتركز حینئذ في 

 اتھا.وامتداد

بأنھم لا یھمھم فقط أسماء النطاقات. فھم  ETSIكان ھذه إحدى المرات حینما قالت 

 .IETFیھتمون في الواقع بالمعلومات المؤھلة، ولا بد أن تتوسع 

في ھذه المرحلة سجل الامتدادات،  --، لاحقًا IANAوبالعودة إلى ما قالھ تیم حول أھمیة 

، یتم الاحتفاظ بھا على الموقع الإلكتروني، ولیس كجزء من PXIXبالنسبة لشھادات 

IANA كانت مجموعة العمل .PKIX .تحتفظ بسجلھا الخاص 
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لاحقًا، كان امتداد الشھادات المؤھلة جزءًا منھا بالطبع.  IANAوحینما انتقل ذلك إلى 

 DNSحد ما یربط بین ھذه الأشیاء معًا، كیف نعمل معًا لنربط ھذه الأشیاء مع ھذا إلى 

 . شكرًا.IANAمن المجموعات الخارجیة، ونجعلھا تعمل وینتھي بھا الأمر في سجلات 

 

 أي أحد آخر؟ أكینوري مایمورا:

 

 .SSACباتریك فالتسروم، من  باتریك فالتستروم:

 IEFTھو ھیر مثال لكیف یمكن تمكنت  X.509أعتقد أن العمل المتعلق بشھادات  

كیف یتم ربط أسماء النطاقات مع  --من العمل معًا. إن استمریتم في النظر إلى  ETSIو

 ICANNالشھادات، لأنھ جرت نقاشات كثیرة حول تدویل أسماء النطاقات سواء ھنا في 

 2011أیضًا وانتھي في  IETFعمل مستمر في في ھذه اللحظة، یوجد  IETFوأیضًا 

خصوصًا كیفیة تقییم أسماء النطاقات المدولة وكیفیة المقارنة بینھا  RFC 6125إلى 

قد  IETFحینما تكون جزءًا من ھذا النوع من البیانات داخل الشھادة، ھذا یعني أن 

 طورت أشیاء تؤثر على محتوى الشھادات نفسھا. شكرًا.

 

 وارن. ا:أكینوري مایمور

 

شكرًا. وارن كوماري. وكما قلت، متابعة قصیرة جدًا. أعتقد أن ذلك یؤدي إلى عرض  وارن كوماري:

، IPبخصوص حقیقة أنھ لدینا الآن نوع من المعرفات أساسھا أرقام، وعناوین  IABتیم/

وأسماء النطاقات، وغیرھم، وكثیر من الابتكار الآن والعمل المستقبلي یتعامل مع ھذه 

 نظمة المتواجدة وربطھا معًا وتشغیلھا معًا للحصول على نظام أكبر یمكن استخدامھ.الأ
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 شكرًا جزیلاً. أكینوري مایمورا:

 ھل ھناك أیة نقاط أخرى؟ حسنًا. 

 

 (بعیدًا عن المیكروفون). متحدث غیر معروف:

 

 رجاءً. أكینوري مایمورا:

 

لأنھ ما وال لدینا بعض الوقت، أحد الموضوعات التي ظھرت من العمل الحالي في  ھوارد بن:

ETSI  .لا تتعلق قلیلا بھذا ولكنھا قد تتعلق قلیلا، فقد كنا ننظر كثیرًا في الحوسبة الكمیة

وسیكسر كل  TLSوالحوسبة الكمیة موضوع مثیر حقًا إن استطاعوا تنفیذه لأنھ سیكسر 

 الآن. الأمن الذي نعتمد علیھ

وھي مجموعة تدرس الأمن السیبراني، تحاول  TC CYBERإذن ھناك مجموعة داخل 

 تصمیم آلیات تشفیر أمنة من ناحیة كمیة.

مرة أخرى، العمل الآن في مراحلھ المبكرة. إن كان أي منكم مھتمًا، إن زرتم موقع 

ETSI.ستتعرفون على آخر مستجدات العمل ، 

إن كانت الحوسبة الكمیة تعمل بالفعل على المستوى، قد  وأعتقد أنھ، في المستقبل، وما

 في المدى البعید. ICANNیكون لھا تأثیرًا كبیرًا على 

 

 شكرًا جزیلاً. أكینوري مایمورا:
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، في قوة عمل أبحاث الإنترنت، على الحوسبة IRTFأنا أعتقد أنھ یوجد عمل بالفعل في  تیم ویسینسكي:

أستطیع أن أرى أن المجموعتین تعملان في خطین متشابھین. إذن، الكمیة أیضًا. إذن 

 نعم.

 

في المستقبل؟ متوقع  TEGارفع جدول الأعمال لاجتماع  --إذن ستكون الحوسبة الكمیة  أكینوري مایمورا:

 إلى حد كبیر.

وأعضاء المجلس.  BTCو TEGھل ھناك أیة نقاط أخرى؟ حسناً. شكراً جزیلاً لأعضاء  

 المشترك. شكرًا جزیلاً. TEGوأعضاء ICANNي اجتماع مجلس إدارة وبھذا ینتھ

 

 

 

 [نھایة النص]

  

 


